
mesmo daquela Faculdade, ao pessoal da embaixada de Cuba? Por que nao se ouvir 

o corpo doscente da Escola de Medicina de S nta Casa de Misericórdia de S«Patu 

lo sobre o sucesso dos Cursos de Estatística que confiaram àquela Professora? 

0 que pudemos depreender na Faculdade de Higiene é que, com a citada senhora, 

mais o Pr» Joalaon Amado (irmão do escritor) e outros, também por la ja se bol- 

chevizou bem o ambiente« 

12« Com sinceras excusas pela liberdade que tomános e pela maneira como vie 

mos a presença das Autoridades, permitimo-nos apresentar a Vossas Excelências os 

nossos melhores votos de sucesso, principalmente no que diz respeito à limpesa 

da Faculdade de Medicina e da Faculdade de Higiene da Universidade de S.Paulof 


